



## DESFILE DE MODA EN MALL CURICÓ

# PRESENTAN A LAS OCHO CANDIDATAS A REINA DE LA FIESTA DE LA VENDIMIA DE CURICÓ 2025

• Tradicional evento este año se realizará en el recinto Estadio La Granja y la coronación está programada para el viernes 21 de marzo.

FOTOS DE RICARDO WEBER FUENTES

**CURICÓ.** Cada vez más cerca de realizarse, está la Fiesta de la Vendimia de Curicó 2025, celebración que une una historia y tradición.

Y eso se sintió este jueves con la presentación de las ocho candidatas a reina, actividad que tuvo lugar en el boulevard del Mall Curicó, instancia que contó con la presencia de autoridades, jurado y público en general.

El alcalde de Curicó, George Bordachar, junto a concejales, consejeros regionales, parlamentarios y el gobernador regional Pedro Álvarez-Salamanca, acompañaron a las participantes en esta importante instancia del certamen, que se erige como una plataforma donde se realiza la identidad cultural, social y turística de la mujer curicana.

"La vendimia es una tradición nacional y la Fiesta de La Vendimia de Curicó está en ese marco. Es un evento que une a la comuna en torno a la usanza del vino. Hoy apostamos en volver a su esencia, en realizar una gran actividad durante estos días. Justamente volvemos a la tradición de las reinas, con el afán de tener representantes durante todo un año cronológico, una mujer que tenga el honor de ser la encarnación de la ciudad y su fiesta. El escenario es el parque que está en el Estadio La Granja, porque es un espacio que recuperaremos para la comunidad, para realizar diversas actividades importantes, un área verde que es parte de nuestra gran ciudad", expresó el alcalde George Bordachar.



Las ocho candidatas se presentaron este jueves en el Mall Curicó.

### CANDIDATAS A REINA

Las candidatas, con edades que oscilan entre los 19 y 29 años, son: Lisbeth Espinoza Navarro (24), Bárbara Briceño Oyarce (28), Sofía González González (19), Thiare González Miranda (26), Mariel Jaque Muñoz (24), Krishna Galindo Campos (19), Camila Loyola Lillo (27) y Sofía Villanueva Calvo (29). Cada una de ellas representa la belleza, el carisma y el espíritu de la mujer curicana y buscarán convertirse en la próxima soberana de esta tradicional festividad.

El jurado, que en esta ocasión estuvo compuesto por destacadas personalidades, como Carolina Torres, exseremi de Agricultura y Luis Alavado, gerente del Mall Curicó, tuvo la siempre complicada tarea de evaluar a las candidatas preseleccionadas, quienes desfilaron en

dos presentaciones, donde mostraron su carisma y personalidad.

Por su parte, Luis Alavado, gerente del Mall Curicó, manifestó su entusiasmo por ser parte de este evento y reafirmó el compromiso del centro comercial, con las tradiciones de la ciudad como lo es la Fiesta de la Vendimia de Curicó: "Estamos muy orgullosos de ser de la Fiesta de la Vendimia. Por lo mismo, damos la bienvenida y les deseamos el mejor de los éxitos, a las ocho candidatas a Reina de la Vendimia 2025, quienes, de ser elegidas, tienen la misión de representar fielmente a la mujer curicana, lo cual implica un fuerte compromiso en la difusión de la identidad, cultura y espíritu de nuestra comunidad".

### PREPARATIVOS

Durante este tiempo, las candidatas han sido pre-

paradas para asumir el rol de reina de la fiesta cultural-vitivinicola más importante de la Región del Maule, bajo la dirección de Juan Jorquera y Patricia Alvarado, funcio-

narios de la Corporación Cultural y del Municipio, respectivamente.

Esta actividad marcó el inicio de un periplo que culminará el viernes 21 de marzo, en el recinto del

Estadio La Granja, con la elección de la nueva reina de la Vendimia de Curicó 2025, quien tendrá la misión de representar a la comuna en distintos eventos a nivel regional y nacional.



Autoridades participaron en el desfile de moda, realizado en el sector del Boulevard.